

ten Hof im Hof. Mittlerweile da,
man aber noch b. bis 8. Gassen
auf der Straße, so die Straße bis 20.
Zugangs, waren. Ich war heute
gen, die am 13. Tage wieder
im Hof besammlung kommen,
bezeichnete die meine Freist. Zug
den jüngeren Herrn, Gutmann. So
wachte mich aber zu, mich an mich
zu lassen, sondern ganz fest zu
sammeln. Ich reichte also die Herr
aufzugabe, setzen die Straße in
Ordnung, und zeigte mir jedes
seiner Ort an, hierauf reichte ich
die Karte heraus. So war nun
jüngere Angabe. Mein Herz kann
da in mich und das Herz öffnete
mich das Kind, das Evangelium
zu den Kindern. Die Karte sah
mich so begierig an, als ob sie mich
jedes Wort aus dem Munde
ausman, wollte, und die Meister
Lichte löste mit Begeisterung
und Recht zu. Am 13. ging ich
wieder zum Präsidenten, Mr. Rouse.
So gab mich die Hand, und unter
den